



La compañía trabajará a través de su firma Euroinsta

CORPORACIÓN IB-MEI COMIENZA A OPERAR DESDE ESTADOS UNIDOS

Corporación IB-MEI ha comenzado a operar desde Estados Unidos tras la apertura en Miami (Florida) una nueva filial de Euroinsta en Miami (Florida), la firma que encabeza la división de telecomunicaciones de IB-MEI. La nueva empresa se llama Euroinsta América Inc. y servirá de enlace entre las filiales que Euroinsta tiene ya repartidas por todo el continente y las multinacionales operadoras de telefonía y fabricantes de equipo allí asentadas.

El primer proyecto de Euroinsta América se va a desarrollar conjuntamente con una importante empresa fabricante de equipos de telefonía, a través de una joint venture en la que IB-MEI tendrá la mayoría del capital, para poner en marcha un sistema de comunicación de datos vía radio en distintos países del continente americano. La tecnología que hará posible este proyecto se denomina "Two-Way Paging" y tendrá, entre otras aplicaciones, la posibilidad de validar tarjetas de crédito, ahorrando así los costes actuales de líneas telefónicas. Su puesta en marcha requiere una inversión inicial de 14 millones de dólares, unos 2.500 millones de pesetas, que serán desembolsados por la Corporación IB-MEI y su socio.

Euroinsta Telecom pasó a formar parte de la Corporación IB-MEI en diciembre de 1998 y supuso la entrada de la compañía en el negocio de las telecomunicaciones, sin abandonar lo que hasta entonces era su actividad tradicional de fabricante de motores eléctricos para electrodomésticos de línea blanca. Desde ese momento, Euroinsta ha tenido un crecimiento importante con la apertura de filiales en Latinoamérica y Europa. Euroinsta Telecom posee filiales en España, Marruecos y Turquía, y está registrando un importante avance en el subcontinente latinoamericano, con filiales en ocho países: Brasil, Perú, Argentina, México, Venezuela, El Salvador, Guatemala, Puerto Rico, además de la de Miami (Estados Unidos).

En menos de dos años, Euroinsta ha multiplicado su peso en el balance de la compañía, hasta aportar en el ejercicio de 1999 el 57% de los beneficios brutos (1.023 millones de pesetas de un total de 1.784). Así, Corporación IB-MEI consiguió triplicar sus



beneficios respecto a 1998, ejercicio en el que obtuvo 570 millones de pesetas, con un incremento porcentual del 213%.

El importe neto de la cifra de negocios de Corporación IB-MEI 1999 fue de 18.448 millones de pesetas, frente a los 11.896 del año anterior, lo que representa un incremento del 55%. Los resultados obtenidos en la exportación suponen el 65% de esta cifra de negocio y el 35% restante se circunscribe a España.
